
 

アンケート・記述  

【内容・構成に関する希望】 

・リモート開催がありがたいです（複数）。 

・今年度の３回の開催：リモート座談会、リアル、リモート、各々の企画の良さが有る。 

・毎回、録画→見逃し(期間&限定)YOUTUBE配信？…が有ると良いと思いました。 

・新企画～動画の配信、とても楽しみです。 

・おくすり教室などの実際の様子を見られると参考になる。 

・実際に行っている方の経験談を聞きたい（伝えているポイントも含めて）。 

使用しているパワポ、動画の内容、養護の先生とのコラボ状況など  

・実際、薬物乱用防止教室や薬の適性使用に使えるツールの情報交換、どのように生徒

との双方向のやりとりが出来る授業をしているかの情報交換などあったら良いなと

思います。 

・最新のトピックスが知りたいです（本日のCBDなど）。 
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参考になった

19



【感想・意見】 

・保健所の方のお話も聞けてよかったです（複数）。 

・地域の様々な情報も、大変参考になり、助かります。保健所との連携の話題は、目から

鱗！でした。保健所にアクセス(アタック？)しようと思いました。 

・保健所が東久留米駅近くの薬局を調査しているとは知らなかったです。勉強になりま

した。 

・目指すところが一緒なのでどんなことをしているのかを知っていることは大事です。 

・京都でも、保健所とは、薬物乱用防止教育や防煙教育の資材の提供をいただいたり、

防煙教育は学校にも学校と連絡を取り合ってタバコキャラバンの方たちや薬剤師と

も繋げていただいたことがあります。 

・薬物乱用防止教室の警察と薬剤師会のコラボ企画は、学薬の参戦☆のチャンスと思い、

対応&検討&作戦？を開始しました。 

・警察とのコラボという話も今後考えていこうかと思います。 

・地域とは医療(介護)だけでなく、薬物乱用、災害も含めて連携していかなくてはいけな

いと学ばせていただきました。 

・参加させていただいて、伝えるための言葉の選択を学びました。 

・危険ドラッグのお話は、知識の整理ができ、現状を理解できたので助かりました。 

・リアルなお話は引き込まれる感じでした。 

・毎回、貴重な内容、新しい情報をいただけるので、とても勉強になります。 

・なかなか新しい小学校に代わってから講演の機会がありません。 

 


